
会議・行事の記録 

教育長 課  長 課長補佐 係  長 合    議 提 案 

 

 

 

     

決裁月日 令和５年５月２３日 起案者 主事  沢  千尋 

会議・行事の

名称 
令和５年度 第１回八雲町スポーツ推進委員会 

日

時 

令和５年５月２２日（月） 

１８：００ ～ １８：４０ 

場

所 
八雲町総合体育館 研修室 

会議・行事の処理顛末 

■出席者 １２名 安住真、田村晃浩、藤本教夫、干場たまみ、掛村陽介、湊理裕、樋渡智子、 

         笹森克彰、幸村修一、千葉了、後藤明梨、梅澤耀 

■事務局(体育課) 土井教育長、伊藤課長、菊地係長、中山主事、沢 

 

１．開  会  （進行：伊藤課長） 

 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

        八雲町スポーツ推進委員会 委員長 安 住   真 

         

３．報告事項   

  (１) 令和４年度八雲町社会体育事業実施報告について 

 

  (２) 令和４年度八雲町社会体育施設利用状況報告について 

 

４．協議事項 

  (１) 令和５年度八雲町社会体育事業計画について 

 

(２) その他 

 

５．閉  会 １８：４０    

 

 

※会議の内容・顛末については別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度第１回八雲町スポーツ推進委員会 会議録(顛末) 

 

■日 時  令和５年５月２２日(月) １８：００～１８：４０ 

■場 所  八雲町総合体育館 研修室 

■出 席  安住真、田村晃浩、藤本教夫、干場たまみ、掛村陽介、湊理裕、樋渡智子、笹森克彰、 

      幸村修一、千葉了、後藤明梨、梅澤耀 

      土井教育長、伊藤課長、菊地係長、中山主事、沢  

■顛 末 

１ 開  会   

２ 挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

        八雲町スポーツ推進委員会 委員長 安 住   真 

 ３ 報告事項 

(１)令和４年度八雲町社会体育事業実施報告について(説明：沢、中山) 

     〇事務局 

【八雲地域】資料 P1～５ 

 〇教室関係 ６教室実施 

みんなであそぼう、出前スポーツ教室、フィットネス教室、初心者スノーボード教室、 

親子スキー教室 

 〇大会関係 ４事業実施 

大滝NW、町民ソフトボール大会、ロードレース大会、親子でチャレンジ 

【熊石地域】資料 P６ 

 〇実施事業 みんなの健活ヨガ、わんぱくの森ハイキング 

 

     ●委員より異議なく承認 

 

   (２)令和４年度八雲町社会体育施設利用状況報告について (説明：菊地、中山) 

     〇事務局 

      【八雲地域】資料 P7～８ 

       〇総合体育館 スポーツ用具の貸し出し再開により、小中学生の利用者が増加した。 

       〇スキー場  利用人数の減について（R3→R4） 

              積雪不足により、オープンが延期になったことが要因だと考える。 

              コロナが緩和され、町外のスキー場を利用する町民が増えたのではな 

              いか…と推測。 

      【熊石地域】資料 P9～10 

       〇資料記載のとおり 

 

   ●藤本委員 

    利用者状況について 

    男女の利用人数の差があるのはなぜか？ 

   〇事務局（菊地） 

      日中、女性の利用が多く見られる 

 

 ４ 協議事項 

(１) 令和５年度八雲町社会体育事業計画について (説明：沢、中山) 

     〇事務局 

      【八雲地域】資料 P11～15 



       令和５年度も子どもの体力向上を目的とした教室やイベントを実施予定 

       〇子どもスポーツ教室「みんなであそぼう！」 【継続事業】 

       〇夏休みだよ！全員集合！チャレンジ教室 【新規事業】 

       〇ウィンタースポーツフェスティバル「親子で雪あそび」 【新規事業】 

      【熊石地域】資料 16 

       〇熊石わんぱくの森ハイキング（スポーツ協会主催） 

        春と秋隔年実施。 

        今年度については、4月 22日（土）実施済み。参加者 20名。 

 

     ●笹森委員 

      夏休みだよ！全員集合！チャレンジ教室は、３日間の参加が必須なのか？ 

      それとも１日のみの参加でも良いのか？ 

 

     〇事務局 

      １日のみの参加でも良い。 

 

   (２) その他 

     ●藤本委員 

      ・みんなであそぼうについて 

       昨年度の実績より、指導者の顔ぶれが毎回同じなので、できるだけ協力してほしい。 

      ・町民ソフトボール大会に、スポーツ推進委員＋教育委員会職員でチームを作って参加 

       しないか？ 

     ●その他の委員、異議なく了承。 

 

     〇事務局より 

      ・ミルクロードレース大会協力依頼の報告が 5/31(水)まで。 

      ・みんなであそぼう！５月の活動について。出欠報告 5/26(木)まで。 

      ※どちらも積極的な参加および期日までに出欠の報告をするようお願いした。 

 

５ 閉  会  １８：４０終了 


